

## Les personnels administratifs Mobilisés les 13 et 14 janvier 2022

**Salaires gelés depuis 10 ans, IFSE revalorisée de manière inégalitaire et toujours parmi les plus basses de la Fonction publique de l'État, c'est indécent !**

**Plan de requalification de C en B et B en A au rabais.**

**Postes supprimés et absences non remplacées.**

**Aucune véritable mesure de protection.**

Les personnels administratifs et techniques de l'Éducation nationale n'en peuvent plus. Comme tous les personnels de l'Éducation nationale, enseignants du premier degré, du second degré, personnels de direction, personnels sociaux et de santé, personnels d'éducation, tous sont épuisés et exaspérés.

### **Le 13 janvier tous en grève**

Trop c'est trop. C'est pourquoi le SPASEEN-FO soutient la mobilisation initiée par les fédérations de l'Éducation nationale FSU, UNSA, FO, CGT Educ'action, SNALC, SNE, SUD Education, la fédération de parents d'élèves FCPE, et les organisations lycéennes MNL, La Voix Lycéenne, la FIDL.

Au-delà des protocoles sanitaires intenable, des ordres et contre-ordres incessants, du manque de remplaçants, de la désorganisation permanente, les personnels administratifs font face à une pression inacceptable et au mépris du ministre de l'Éducation nationale qui prétend pallier le manque de personnels administratif notamment en demandant aux retraités de venir assurer les remplacements.

### **Le 14 janvier, journée administration morte dans les EPLE**

Dans le cadre de l'action intersyndicale (UNSA Éducation, CGT, Educ'action, FNEC-FP FO, FSU, SGEN-CFDT, SNALC, SUD Éducation), le 14 janvier doit être une journée administration morte dans les collèges et les lycées pour s'opposer à l'article 41 de la Loi 3DS qui confère l'autorité fonctionnelle des collectivités territoriales sur les Adjoints gestionnaires. Tous les personnels administratifs des EPLE sont concernés.

Ce texte porte les germes d'un grave préjudice à la cohésion de l'équipe de direction et fragilise, par son essence même, le bon fonctionnement des établissements scolaires.

C'est pourquoi le SPASEEN-FO appelle les personnels administratifs des EPLE à se mettre en grève ce jour et à afficher sur les portes de leurs bureaux « **Journée administration morte : NON au transfert de l'autorité fonctionnelle sur les Adjoints gestionnaires.** ». La FNEC FP-FO a déposé un préavis de grève qui couvre la période du 20 décembre 2021 au 20 février 2022.

**Ensemble, nous pouvons gagner.**

**Les 13 et 14 janvier 2022, tous en grève.**

**RÉSISTER, REVENDIQUER, RECONQUÉRIR**